

Antrag Nr. 09-F-01-0054
SPD

Betreff:

Umgestaltung des „Tummelplatzes“ am Langendellschlag
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 09.06.2009

Antragstext:

Der Tagespresse war zu entnehmen, dass der „Tummelplatz“ am Ende des Langendellschlags in einen Schulsportplatz umgewandelt werden soll. Nach Auskunft der Stadtverwaltung und des Ortsbeirates würde dies bedeuten, dass der Platz nicht mehr für die Allgemeinheit zugänglich wäre, obwohl er bislang sehr stark von den Bürgerinnen und Bürgern genutzt wurde.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der „Tummelplatz“ am Ende des Langendellschlags soll auch nach einer baulichen Ertüchtigung wochentags ab spätestens 14:00 Uhr, an den Wochenenden und an Feiertagen der Allgemeinheit zugänglich bleiben.

Wiesbaden, 09.06.2009

gez.

F.d.R.

Michael David
Sportpolitischer Sprecher

Marc Kneiper
Fraktionsassistent